



#FUE TENDENCIA

El Día Mundial Sin Auto es una iniciativa para incentivar el uso de transportes amigables con el medio ambiente, con el fin de bajar la generación de CO2 y también la disminución de la contaminación acústica.

Además se busca resaltar la importancia de fomentar el uso del transporte público, la caminata, la bicicleta y todo modo de movilización no motorizado, proyectando una mejor convivencia vial para avanzar con la convicción de convertirnos en ciudades más limpias, seguras, sostenibles y saludables.

Omar Del Valle

@DelValleColosio

Hoy es #DíaMundialSinAutomóvil, iniciativa que impulsa el uso de alternativas de transporte sostenibles para disminuir el impacto de los gases contaminantes y así poder respirar un aire más limpio.

Mariela Alarcón

@MayerAlarconG

Hoy se celebra el #DíaMundialSinAuto el cual busca promover la movilidad sostenible como caminar, usar bicicleta o transporte público y con esto disminuir la contaminación del aire, ayudando a mejorar la calidad de vida en las personas.

Miriam Silva @miriamsilvamata

Hoy es el Día Mundial Sin Automóvil Cada pequeño paso cuenta para cuidar nuestro planeta. En Ecatepec, el cambio comienza con nosotros. Caminemos o usemos el transporte público. Juntos podemos reducir la contaminación y construir un futuro más verde

José Velarde @josavd

Día Mundial Sin Auto

Una efeméride que pretende promover una conciencia ecológica en los ciudadanos del mundo, contribuyendo al cuidado de la salud de las personas y del medio ambiente.

Claudina de Gyves

@DeGyvesMendoza

Hoy 22 de septiembre se celebra el Día Mundial Sin Automóvil, invitación a reflexionar y promover alternativas de movilidad sostenible, como caminar o usar la bicicleta. Utilicemos nuestras Calles de Prioridad Peatonal para caminar con nuestras familias.

Norma Layón @NormaLayon

Hoy, en el #DíaMundialSinAuto hagamos un cambio por nuestro planeta, optemos por caminar, usar la bicicleta o los patines. Cada movimiento cuenta para reducir el uso del automóvil y construir un futuro más verde.

Mari Loli Pellón

@MariLoliPellon

El Día Mundial Sin Automóvil es una celebración anual que se lleva a cabo el 22 de septiembre desde 1994 establecida y avalada por diversas ONG, gobiernos europeos y la ONU en 1999.